



大網ロータリークラブ Club Weekly Bulletin



- クラブ創立：2000年1月13日
- 例会日：水曜日（12：30～13：30）
- 例会場：中部コミュニティセンター
TEL 0475-73-3337 FAX 0475-73-4360
- 事務所：〒299-3251
大網白里市大網 450-6 ユアサビル 2階
TEL 0475-70-0200 FAX 0475-70-0222
- 会長：石田 英世 幹事：高野 祐二
- 広報・公共イメージ向上委員会
委員長 大越 将司・会報担当 石田 英世

2025年2月19日(水)
第26巻 第30号

通巻第1104号

<http://www.oamirotary.com>
E-mail: rc@oamirotary.com



本日の例会

点 鐘 会長 石田 英世
ソング 手に手つないで
会長挨拶 会長 石田 英世
幹事報告 幹事 高野 祐二
プログラム 25周年記念式典打合せ

ニコニコBOX

石田 英世 会長
地区大会お疲れ様でした。
泉 恵子 会員
山武郡市駅伝競走大会の協賛ありがとうございました。

例会日	2月12日	1月29日
会員数	29	29
出席	20	16
欠席	9	13
M U	0	1
免除	5	5
出席率	86%	76%

会長挨拶

石田 英世 会長

みなさん、こんにちは。
 今月8日、9日 T K P東京ベイ幕張ホールにて地区大会が行われ、14名のメンバーで行ってまいりました。
 今回の地区大会は寒郡ガバナーの「会員が主役である」との思いが強く出されていて、参加クラブの紹介ではなく前に出て自己PRをすることになりました。
 時間の関係で1クラブ30秒、会長・幹事がするというものでしっかりやりましたが、星野会員には漫才だったと言われてしまいました。
 また、毎年講演が楽しみでしたが、今回は三つのセッションが企画されました。
 1. インターアクターを経験して
 成田高校同級生である第9代警視總監高橋清隆氏と成田市長小泉一成氏 寒郡ガバナー
 2. ロータリーの現状
 行動計画推進リーダー 菅原裕典氏(仙台東RC) L F橋岡久太郎氏(佐倉中央RC)
 3. ロータリー平和センタープログラムとロータリー平和フェローの紹介
 大網クラブには新鮮なセッションでした。
 その後バスの関係で会場をあとにして、焼き肉「四季」で四之宮会員、渡邊副幹事ファミリーを交えて懇親会を行い、楽しい一日を終了となりました。
 今後「IM」「25周年式典」と催事が続きます。体調に留意して頑張りましょう。

25周年記念式典打ち合わせ

進行：副実行委員長 小高 徹 会員



大網ロータリークラブは2000年1月13日にチャーターメンバー36名にて創立され、本年度をもって創立25周年を迎える事となりました。これもひとえに会員皆様方のご支援、ご協力、そして友情の賜物と感謝申し上げます。
 開催までの準備期間、皆様のご協力をお願い致します。

開催日：2025年2月16日（日）
会場：サンライズ九十九里
出席者：石田会長、高野幹事



2025年2月15日（土）開催
会場：TKP ガーデンシティ千葉

2/15(土) 危機管理・防災セミナーに参加して来ました。
「自助・共助における防災対策」は、千葉県防災対策課、課長補佐 奥村貴史氏からお話がありました。これは県としての話でありますので、当クラブは大網白里市の担当課から直接市の対策を勉強する機会を行う必要性を感じました。
また、テーブルディスカッションでは、某クラブの性的虐待の申立てについての討議を行いました。セクハラ等について各クラブでの申立てが増えているとの事です。当クラブでも対策を取る必要があると思われるので、事前にクラブ内のハラスメント防止教育を行うのが望ましいと考えます。

危機管理・防災セミナー

日 時：2025年2月15日（土）
14:30～17:30
会 場：TKP ガーデンシティ千葉

テーブルディスカッション 討議内容

事 例：地区ガバナーに直接申立て書が送られてきた事例です。
事 案：性的虐待の申立
申 立 者：クラブ会員
被 疑 者：バストクラブ会長 M 氏

地区の対応はどうか

初動対応はどう
しますか

- ・ガバナーと危機管理委員長
- ・地区とクラブ理事会
- ・RI報告
- ・ロータリー章典ルール

このような、内容の申立を受けた場合、どのような初動対応を、取らなければならないかを討議してください。

ヒントは、次の事柄が考えられます。

- ・ガバナーと危機管理委員長、
- ・地区とクラブ理事会、
- ・RIへの報告、
- ・ロータリー章典ルール、

申立書
申立月日：2024.9.**
被害月日：2022.5.**
申立内容：
次年度クラブ委員会体制について、18：00から夕食を取りながら5名の会員と打合せ会に参加した。その後、二次会に誘われたので同行した。楽しい時間だったのでいつもと違って泥酔した。気が付くと、どこかの部屋らしく当時のクラブ会長エレクト M 氏が立っていた。

私は、ふらふらしながら帰ろうとしたが、M 氏は一人で帰るのは危ないからと言いながら私に乱暴した。
その後、泥酔した私も悪いとの思いがあり忘れようとしたが、ロータリーのハラスメント防止の方針を見聞きするたびに、後悔が怒りに代わってきた。

警察沙汰にはしたくないが、次の事を実行してほしい。

- ・M バスト会長をクラブからやめさせてほしい。
- ・また、地区としてクラブのハラスメント防止教育をしっかりとしてほしい。

以上。

**国際ロータリー第2790地区
危機管理・防災委員会**



優勝山武市、準優勝横芝光町、3位大網白里市。前回まで大網白里市は3連覇優勝、4連覇を達成する事が出来ず残念でした。今年も東洋大学 箱根駅伝 2区走者、今回は緒方滯那斗君が出場できませんでした。山武市は箱根駅伝 駒沢大学 2区の走者篠原倅太郎君が、区間新記録でした。皆様協賛いただきありがとうございます御座いました。